

## **Sommer, Sonne und Windlichter**

Jetzt ist es nicht mehr lange, bevor die Sommerferien wieder starten.

Deshalb haben wir in der letzten Stunde im Juni 2017 gemeinsam Windlichter gestaltet.

Eine alte Aludose wurde bunt bemalt und nach dem Trocknen konnten die Kinder mit Nagel und Hammer verschiedene Löcher hinein nageln. Eine Kerze bringt dieses Windlicht nun zuhause zum Strahlen!

Ich möchte mich zum Schluss noch ganz herzlich bei Magdalena Bertsch für ihre Mithilfe in diesem Schuljahr bedanke. Sie wird ab Herbst in Wien studieren und kann uns leider nicht mehr begleiten.

*Stephanie Wechner*

